
Bezirksversammlung Thema wurde angesprochen, keine Beschlussfassung
Hauptausschuss Keine Thematisierung
Kerngebietsausschuss Keine Thematisierung
Regionalausschuss Lokstedt Das Thema papierlos ist im RA/Lo nicht „beraten“ worden. Auf Bestreben der Gremienbetreuung 

wurde unter dem TOP „Allgemeine Geschäftsordnungsangelegenheiten“  die Reduzierung der 
Papiervorlagen einvernehmlich am 11.01.2016 festgelegt.

Regionalausschuss Stellingen Der Verzicht auf die gedruckte Tagesordnung (+Tischvorlagen) wurde bislang im RA/Sn in der 
Vorbesprechung thematisiert. Tenor: Wäre eine Option, sofern auch im Rathaus Stellingen W-LAN 
zur Verfügung gestellt werden kann. In der letzten RA/Sn-Sitzung wurde zudem darum gebeten kurz 
zu erklären, in welchen Gremien die papierlose Arbeit pilotiert wird.

Ausschuss für Soziales,   Arbeit, 
Integration,  Gleichstellung und 
Integration

Keine Thematisierung

Jugendhilfeausschuss Keine Thematisierung
Ausschuss für Verkehr Thema wurde angesprochen, keine Beschlussfassung
Ausschuss für Grün, Umwelt, 
Wirtschaft und Verbraucherschutz

Keine Thematisierung

Ausschuss für Bildung und Sport Keine Thematisierung
Stadtplanungsausschuss Thema wurde angesprochen, keine Beschlussfassung
Ausschuss für Haushalt und Kultur Das Thema papierlos ist im HaKu nicht „beraten“ worden. Auf Bestreben der Gremienbetreuung 

wurde unter dem TOP „Allgemeine Geschäftsordnungsangelegenheiten“ die Reduzierung der 
Papiervorlagen einvernehmlich am 03.05.2016 festgelegt.

Papierlose Bezirksversammlung / W-LAN- und ALLRIS-Z ugang für MandatsträgerInnen und Geschäftsstellen; Frage 8 (Anlage 1)
Kleine Anfrage nach § 24 BezVG Nr. 91


